



► KEAMANAN PANGAN

Tiga Pedagang Daging Disemprit Petugas

UMBULHARJO—Sebanyak tiga pedagang yang tersebar di beberapa pasar besar di Kota Jogja kedatangan tidak mengantongi Surat Keterangan Kesehatan Daging. Mereka pun diberikan surat pelanggaran serta dipanggil ke Kantor Satpol PP Kota Jogja.

Kepala Satpol PP Kota Jogja, Octo Noor Arafat menjelaskan pelanggaran ini terungkap dalam operasi gabungan Satpol PP Kota Jogja bersama Dinas Pertanian dan Pangan (DPP) Kota Jogja di Pasar Beringharjo, Pasar Kranggan, Pasar Sentul, serta Pasar Kotagede, Kamis

(4/4). "Operasi ini bertujuan menegakkan peraturan terkait dengan pemotongan hewan dan penanganan daging, serta memastikan kepatuhan para pelaku usaha terhadap peraturan yang berlaku," ujarnya saat dikonfirmasi, Kamis.

Hasil dari operasi ini, kata dia, ditemukan tiga pedagang daging yang berjualan tanpa memiliki Surat Keterangan Kesehatan Daging sebagaimana diatur dalam Perda Kota Jogja No.21/2009 tentang Pemotongan Hewan dan Penanganan Daging. Ketiganya yakni N dan Y yang berjualan di Pasar Beringharjo,

serta M di Pasar Kranggan.

Sebagai tindak lanjut, petugas memeriksa secara menyeluruh setiap lokasi dan memberikan surat pelanggaran kepada para pelaku usaha yang terbukti belum memiliki Surat Keterangan Kesehatan Daging sesuai ketentuan yang berlaku. Selain itu, Satpol PP Kota Jogja juga memanggil ketiga pedagang untuk mengklarifikasi hasil temuan.

Berdasar catatan Satpol PP, ketiga pedagang yang melanggar aturan sebelumnya pernah melanggar aturan yang sama. "Semuanya rata-rata baru menjalani sidang

tipiring [tindak pidana ringan] pada Februari 2024," kata dia.

Dalam sidang tipiring, para pelanggar dijatuhi sanksi denda. "Denda tipiring pelanggar daging bervariasi, tergantung putusan hakim. Rata-rata Rp300.000, dan tertinggi Rp5 juta," ujarnya.

Okto mengungkapkan para pelanggar masih diperbolehkan berjualan namun terus dipantau. "Pengawasan kami serahkan ke DPP Kota Jogja agar terus dipantau setiap hari. Dinas Perdagangan juga ikut mengawasi pedagang agar tertib administrasi sesuai regulasi penjualan daging," katanya. (Lugas Subarkah)



Petugas Satpol PP Kota Jogja bersama Dinas Pertanian dan Pangan Kota Jogja saat menggelar operasi gabungan di salah satu pasar di Kota Jogja, Kamis (4/4).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sat Pol PP	Netral	Biasa	Untuk Ditanggapi
2. Dinas Pertanian dan Pangan			

Yogyakarta, 14 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005